## ANTRAG ZUR DRINGLICHEN BEHANDLUNG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



03.11.2021

## Antrag zur dringlichen Behandlung im Gesundheitsausschuss am 11.11.2021

## München gibt bei der Booster-Impfung gegen Covid Gas!

Die Landeshauptstadt München entwickelt schnellstmöglich eine eigene Strategie zur Booster-Impfung gegen Covid. Diese umfasst insbesondere:

- Versand eines Anschreibens an alle Bürgerinnen und Bürger über 60 Jahre, das über die Notwendigkeit der Boosterimpfung aufklärt und zu einer 3. Impfung motiviert.
- Beibehaltung der Impfzentren bzw. Anpassung an den Impfbedarf
- eigene städtische Werbekampagne für die Booster-Impfung über Soziale Medien,
   Werbespots im Radio, Anzeigen in den örtlichen Zeitungen, Plakate und unter Nutzung der elektronischen Anzeigentafeln im MVV

## Begründung

Die Zahl der sog. Impfdurchbrüche (also Covid-Infektionen bei Geimpften) steigt. Deshalb sollte vor allem bei älteren Menschen, Risikopatienten oder beruflichen Risikogruppen eine 3. Impfung (sog. Booster-Impfung) durchgeführt werden. Da die Impfbereitschaft insgesamt aus verschiedenen Gründen nachlässt, sollte die Stadt ihrer Verantwortung gerecht werden und über eine Kampagne werben, die Bürgerinnen und Bürger gut aufklären und letztlich auch genug Kapazitäten für die Impfwilligen bereitstellen.

Prof. Dr. med. Hans Theiss

Stv. Fraktionsvorsitzender